



NAOMI-CT 導入レポート

NAOMI-CT 導入が相乗効果となっています

さいとう歯科医院 (東京都豊島区)



患者様の反応は
絶大です!
安心感もUP!!



デジバンを入れるなら
思い切って!と、導入
当院がNAOMI-CTを導入した
のは、平成24年6月末日。ちょ
うどNAOMI-CTの販売開始
間もない頃だと思えます。開業以
来18年間使い続けていた現像機の
調子がいよいよ悪くなり、レント
ゲンのデジタル化を考えていまし
た。その時にNAOMI-CTの
ことを知り、デジバンを入れるな
ら思い切って!と、導入しました。
日常臨床においても多様な診断
NAOMI-CTは今まで現像で
レントゲンシステムを構築してい
た当院において、CTという付
加価値のみならず、オルソパント
モヤデンタル、そして顎関節4分
割撮影などにおいて、鮮明な画像
が瞬時に出てくるようになり感激
しています!また、今までインプ
ラントのためのCT画像は連携病
院に依頼をかけていたのですが、

その必要がなくなり、それ以上に
日常臨床においても多様な診断が
できるようになりました。
スタッフのモチベーションも
上がります

患者様の反応は絶大で、今まで当
院ではアナログだっただけに、デ
ジタルのパノラマ画像でさえリア
クシオンが大きく、ましてCT画
像となると、患者様に当院に対
してより安心感をもってもらえて
います。当然ながらスタッフのモチ
ベーションも上がり、NAOMI-
CTを導入したことが院内の様々
な側面で相乗効果となっています。
しっかりとした
サポート体制に安心です

撮影時の設定は、慣れてしまうと
全く問題なし!まだ操作性が分か
りづらい部分もありますが、今後
のバージョンアップにも期待して
います。サポート体制もしっかり
としていて安心です。

当院は、初期型の「口腔内カメラ」
時代からアールエフにお世話にな
っています。社長の筆頭に個性があり、と
てもよい会社であると思えます。
開業医の言葉を聞いていただきな
がらより今後の発展に期待して
います!